

24 mars 2016 - Ouest France

Trisomie 21 : le chaud show des chaussettes

Et si tout tenait à une paire de chaussettes dépareillées ? La toute récente association Rien qu'un chromosome en + a fait un joli pied de nez à la « différence ».



Les participants à la journée mondiale de la Trisomie 21 ont enfilé des chaussettes dépareillées, symboles de la différence.

La journée mondiale de la Trisomie 21 s'est tenue lundi. La veille, 80 personnes se sont réunies au Carré des services, à l'initiative des fondatrices de la toute jeune association Rien qu'un chromosome en +.

Elodie Bourdin et Patricia Terrien n'en reviennent pas d'avoir fédéré autant de monde en si peu de temps, puisque la création de leur asso-

« Nous avons 24 familles avec des enfants de l'âge de 4 mois à 40 ans. Cela signifie qu'il existe un réel besoin de rencontres, de moments festifs et de partage d'informations. »

Les jeux loués à la ludothèque ont permis des échanges entre enfants, handicapés ou non, et entre enfants et adultes.

« Les parents sont demandeurs d'autres journées festives et de formation, sur des thèmes comme la reprise du travail avec un enfant handicapé ou les méthodes d'ap-

étaient en majorité ! » Depuis novembre, dix bénévoles se sont impliqués et l'association travaille à de nombreux projets. Elle participera au festival T'Cap de Nantes.

fants. » Les créatrices recherchent des financements et montent un dossier de reconnaissance d'intérêt général.

Samedi 30 avril, de 14 h à 18 h, festival T'Cap, sous les nets des Machines de l'île, à Nantes.
Contact : 06 07 61 92 99 ou rienquunchromosomeenplus@gmail.